根木内中学校 保護者委員会だより 2022年3月号

根木内中学校 保護者委員会広報係

◇◆◇ 令和3年度 第6回保護者委員会レポート ◇◆◇

2022.3.3.開催

1・山岸校長先生より

3 学期に入ってから、新型コロナウイルス感染により学級閉鎖を繰り返しています。昨年度も閉鎖措置を繰り返しましたが、最近は生徒本人の陽性も確認されていることから、今年度の方が状況は厳しいと感じています。それでも、3 年生を送る会、卒業式は工夫しながら実施します。

2・保護者委員会会長 西川さんより

今年の3年生は、林間学校・修学旅行ともに中止となってしまいましたが、先生方の配慮によりハ景島で楽しい時間を過ごすことができ、先日の受験を迎えることができました。最近はなかなか子どもとの会話も難しいかもしれないですが、変な事件もあるので、ご家庭ではお子さんとのコミュニケーションをよくとっていただきたいと思います。またコロナに関して、病院で花粉症と診断された後、症状が悪化し検査したら陽性だったという事例が何件かあるようなので、おかしいと思ったら検査をした方が良いようです。

3・学校支援地域本部・安達さんより

あまり良くない話も出てきてはいますが、できることをやるという気持ちで頑張りましょう。

4・3・4月の予定について 教務主任 伏見先生より

右記予定表をご覧ください。

5・生徒の様子 生徒指導主任 志和先生より

生徒たちはいろいろな制限がある中でもめげずに前向きに取り組んでいる生徒が多いです。現在の課題としては、友人間でのトラブルを生徒達自身で解決する力を身につけることと、知らない人との挨拶から始まるコミュニケーション、距離をとりながらの関わり方が課題の I つだと感じています。また、春休みに入ることもあり、標準服や校内服での外出をしないように警察からも注意喚起が来ています。年度末は個人情報の流出(友人の進学先やアルバム写真など)やSNSでのトラブルも多いのでご家庭でもご指導をよろしくお願いします。

6・保護者委員会規約の改定について

(改正案) 各学級 $2 \sim 4$ 名の保護者委員を選出する。ただし、特別支援学級についてはこの限りではない。

- (理由) 今後生徒数の減少に伴い学級数も減少することが予想されるため。また、特別支援学 級が新設されるが、年度ごとに生徒数が変動するため状況に応じて対応するため。
- → 可決されました。

7・各学年より

| 学年主任 太田先生

3年生を送る会に向け、合唱やダンス、劇などの各係に分かれて I 月から一生懸命に練習してきました。新型コロナの感染拡大により、一部の生徒のみの参加となってしまいましたが、生徒たちのひたむきな取り組みは素晴らしかったと思います。

2 学年主任 村上先生

3年生を送る会では、思い出の歌ランキングで先輩に感謝を伝える動画を学年で制作しました。昨年度とは違い、企画から撮影、編集まで、生徒たちが一人一役で行いました。学年としてこの一年で本当に成長したと感じました。6月の修学旅行については、費用の徴収方法等、様々な意見を聞き、検討しているところです。今月23日には学年末保護者会がありますが、学校生活の中でお困りのこと、聞きたいこと等あれば、ご相談ください。

3 学年主任 堀先生

3年間あたたかいご理解とご協力ありがとうございました。

お子さんは、背が伸びたり、体力がついたり、目に見える成長もありましたが、それ以上に、 友達に寄り添う優しさ、最後まで諦めない姿勢、周りに感謝する気持ち、目に見えにくい成 長をしています。感染症の拡大で、思い描いていた中学校生活ではなかったことと思います が、その分、受けた愛情を感じとる心が育ったと思います。

本当にありがとうございました。

3月・4月(前半)の予定

3/4 3年生を送る会

3/7 公立発表

3/10 公立二次出願

3/14 卒業式予行 4時間授業・引落日

3/15 卒業式前日準備

3/16 卒業式 I·2 年自宅学習

3/17 全校委員会**⑤** 公立二次発表

3/21 春分の日

3/22 給食最終日

3/23 学年末保護者会

3/24 修了式

3/25 学年末休業開始

3/30 辞校式

4/5 始業式

4/8 PM 入学式

今後の保護者委員会の活 動予定

・卒業式(3/16)

卒業対策費の会計報告 3~4 名出席

・辞校式(3/30)

保護者代表花束贈呈 人数不確定

八奴个唯足

・入学式(4/8) 役員決めの補助

3~4 名出席

次年度第一回保護者委員会

4月27日(水)を予定して います。